

by
Riviera IMMOBILIER
REAL ESTATE
INTERNATIONAL

Mikael Simon

4 Pièces

77 m²

Réf. VVI10002008

787 500 €

Cavalaire-sur-Mer

Maison à vendre (83240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A vendre à Cavalaire, plein SUD, sur un terrain de 847m2, villa d'environ 80m2 avec piscine et Vue Mer. Elle se compose de plain-pied d'une entrée avec porche, salon/salle à manger avec cheminée avec vue mer, cuisine avec accès extérieur, 2 chambres avec Vue Mer, salle de bains, wc, placards, cellier / débarras....2 Garages ! Piscine avec vue Mer et son local technique - Terrasse avec bassin / Jacuzzi complémentaire avec vue mer !

For sale in Cavalaire, facing SOUTH, on a plot of 847m2, villa of approximately 80m2 with swimming pool and sea view. It consists on one level of an entrance with porch, living/dining room with fireplace with sea view, kitchen with outside access, 2 bedrooms with sea view, bathroom, toilet, cupboards, pantry / storage room 2 garages! Swimming pool with sea view and its technical room - Terrace with additional pool / Jacuzzi with sea view!

RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

